

Conférence des échanges

Institut de formation du Centre Hospitalier de Saint Briec

Samedi 2 juin à 15 heures

Jean Claude Maleval

De la clinique du désert au cryptage du S1 dans la psychose ordinaire

Argument

"La carence du fantasme fondamental et la latence du signifiant-maître suscitent une forme de psychose ordinaire que l'on peut qualifier de « clinique du désert », si l'on prend appui sur l'indication de J-A Miller selon laquelle « le désert serait la métonymie du défaut forclusif ». Une mobilisation du signifiant-maître permet parfois une résolution de la clinique du désert par cryptage du S1. Une cure et un écrivain viennent montrer qu'il arrive qu'un tel cryptage se manifeste par la production d'œuvres dans lesquelles l'intimité du sujet s'efforce de rester hors de portée de la malveillance de l'Autre."

Renseignements : Marjolaine Mollé acf.saintbriec@gmail.com

Entrée : 10€ / Réduit 8 €